



## Rotary-Club Crans-Montana

---

**Séance n° 523 / 16ème séance de l'année 2012-2013 le lundi 15 octobre à l'hôtel de la Prairie**

**Participants: 21**

**Visiteurs:**

**Excusés: 6**

**Anniversaire: 15 octobre Gabrielle Steinegger  
16 octobre Claude Robyr**

### **Séance :**

Notre séance est ouverte par Philippe Duc, Il félicite les membres du club qui ont été élus ce week-end.

Il nous rapporte des nouvelles favorables sur l'état de santé de Guido.

Claude Robyr nous annonce que la vente des billets de tombola se vendent bien, mais il reste encore bien à faire.

La parole est donnée d'abord à Jean-Charles Duc qui nous fait une présentation de la fanfare de Chermignon et de son histoire.

La conférence continue avec Arsène Duc.

Arsène Duc est né en 1965 à Chermignon. Issu d'une famille de musiciens, il débuta sa carrière musicale très jeune et entra à 11 ans dans la société de musique de l'Ancienne Cécilia de Chermignon comme euphonium.

En parallèle à une formation universitaire commerciale à Lausanne, il étudia au Conservatoire supérieur de Genève les branches théoriques en classe professionnelle et suivit, en outre, des cours d'orchestration avec M. Jean Balissat.

Avec la société de l'Ancienne Cécilia qu'il dirige depuis 1988, il obtient une série de distinction et notamment le titre de vice-champion de brass band en catégorie excellence à la fédérale des musiques à Interlaken en 1996 à Fribourg en 2001 et à Lucerne en 2006.

Lors de la dernière fête fédérale de St-Gall en 2011, il obtint le titre de champion suisse des brass band.

M. Duc a dirigé de 2002 à 2008 le Brass Band de Fribourg avec lequel il a obtenu 3 titres de champion suisse des brass band lors du concours national à Montreux, soit en 2002,2005 et en 2007.

En 2006, défendant les couleurs helvétiques au concours européen des brass band à Belfast, cet ensemble obtint le titre de vice-champion d'Europe.

Au printemps 2008, M. Duc a fondé dans sa région le Valaisia brass band avec lequel il obtint en 2009 le titre de champion suisse des brass band lors du concours national à Montreux et de celui de vice-champion suisse en 2011-

Sur le plan militaire, il fut le premier officier fanfare en Valais. Incorporé au Régiment d'infanterie montagne 6 valaisan, il a été chef de fanfare de 1990 à 2002.

Souvent sollicité comme jury pour des concours, il est aussi régulièrement engagé comme chef invité et a eu la chance de travailler avec des personnalités de la scène européenne du brass band telles que Robert Childs, Allan Withington, Howard Snell ou Nick Childs.

Une présentation forte intéressante nous a été faite sur la notation des concours de fanfare.

La notation se fait sur une valeur de 100 points, le jury se compose de 3, et le jugement peut se de manière visible ou à l'aveugle.

Une comparaison a été faite par Gabriel Duc avec la notation des vins lors des concours.



## Rotary-Club Crans-Montana

---

### Divers:

Visite de la fondation Giannadda rendez-vous à 17h15.

### L'agenda:

Lundi 22 octobre visite de la fondation Giannadda et brisolée

Lundi 29 octobre présentation du site

Lundi 5 novembre séance ordinaire et repas Hôtel de la Prairie

Lundi 12 novembre action des couronnes de l'Avent

Lundi 19 novembre conférence M. Michel-André Guinand directeur de la FST

Samedi 24 novembre Avent préparation

Lundi 26 novembre action des couronnes de l'Avent

Lundi 3 décembre séance ordinaire et repas Hôtel de la Prairie

Lundi 10 décembre conférence Swiss-Discovery Olivier Jacobs

Vendredi 21 décembre mérite scolaire

Samedi 22 décembre concert de Noel, tirage tombola

Lundi 24 décembre Noel

Lundi 31 décembre St. Sylvestre

Lundi 7 janvier comité et repas

Lundi 21 janvier ski avec RC de Sierre

Lundi 25-26 Séminaire et Leaderchip

Lundi 25 février intronisation des nouveaux membres

**Tombola: 260,-**



Belle semaine à tous, votre bulletinier, Bonvin Venance